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『自助・共助で考動を！』 

地区スローガン 『 ロータリーの原点に立ち、誇りと自信を持ってこうどうしよう！ 』

会長挨拶 肥後勝彦
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【第 1595回例会】
令和 4年 4月 21 日(木) 
サンロイヤルホテル 18：30~
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会 務 報 告
☆お知らせ☆  

＊5月の例会は 5/10（山形中央 RC との Web 例会、5/24（クラブ協議会・

地区大会報告）です。ご出席よろしくお願いいたします。 

＊5/14（土）に IMが鹿児島大学稲森会館で行われます。 

＊5/20-5/22 まで都城で地区大会が行われます。メンバーみんなで参加

しましょう 

★ ハ イ ラ イ ト よ ね や ま 265 号 ★ 
：：今月のトピックス：： 
・2022 学年度の奨学生 

・巣立った奨学生へ ―カウンセラーからのメッセージ― 

・寄付金速報 ― 今年度初めて前年同期比増へ ― 

・東京米山ロータリーＥクラブが創立 10 周年 

・ウクライナの米山学友は今 

全文はこちらよりご覧ください。http://www.rotary-
yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlig
ht265_pdf.pdf 

４月最初の例会となりますが、まず最初に新地さんの後任として本日より冨永さんが城西ロータリーの事務局員として参加して

くださることになりました。冨永さんには城西ロータリーでの仕事を楽しんでただければと思うと同時に「このクラブの事務員を

引き受けてよかったな」と思っていただければと思います。引き継ぎの方がスムーズに行ったとは言えず、慣れるまでは大変だと

思いますが、その辺はメンバー全員で協力してやっていきたいと思いますし、このクラブのメンバーは皆優しい方ばかりなのでき

っと「このクラブの事務員を引き受けてよかったな」と思っていただけるとは思いますがメンバーの皆さんご協力の方宜しくお願

い致します。

 新年度になり、早いものでカレンダーをすでに３枚も剥がしたと思うと本当に月日の経つのは早い気が致します。４月に入り民

法上の成年年齢が２０歳から１８歳に引き下げられたり、賃上げ税制の導入であったり、道路交通法の改正で白ナンバー事業者の

アルコールチェックの義務化であったりと色々なことが新年度になり変わりましたが、皆さん準備の方はいかがでしょうか？

 ３月は卒業であったり社会人でも移動の辞令がでたりと、年度の終わりであり、４月は入学式であったり入社式があったりと新

しいスタートを切る月だと思っております。そういった意味では３月から４月に変わるこの時期は節目の時期だと思います。松下

幸之助さんの言葉に「竹に節がなければ、ズンベラボーでとりとめがなくて風雪に耐えるあの強さも生まれてこないだろう」とあ

ります。そういった意味では３月から４月になるこの節目を大事にして新たな気持ちでスタートしなければいけないのではないで

しょうか？私の次女も明日中学校の入学式ですが、新しい学校生活が始まるのをわくわくして楽しみにしておりますし、長女は高

校３年生になり、体育祭の応援団長として応援団をまとめることに燃えていたり、長男は長男で２年生になったら誰と同じクラス

になるんだろう？担任の先生は誰だろう？とある意味ドキドキわくわくしています。

そんな子ども達の姿を見ながらふと自分はどうだ？と思うと気持ち的にはただ３月から４月に変わっただけで何ら変わっていな

い自分がいました。「終わりよければすべてよし」と言う言葉がありますが、終わりをよくするためにはやはり始まりが大事で

「一日の始まりの朝、週初めの月曜日、月初め、年始、年度初め」とそういった始まりを大事にすることによって終わりも良くな

ると思います。そういった意味ではこの３月から４月に変わる節目の時期に個人的の立てた年の初めの目標であったり、ロータリ

ーの会長になったときに書いた会長挨拶ををもう一度見直し、反省し会長職は残り３か月ではありますが今月からまた新たな気持

ちでスタートしたいと思っておりますので皆さんご指導ご鞭撻の方宜しくお願い致します。



次回例会
※令和 4年 5月 10 日（火)
レクストンホテル 12:30～
山形中央ＲＣ ＺＯＯＭ例会

次々回例会 
※令和 4 年 5 月 24 日（火)
レクストンホテル 12:30～
クラブ協議会（地区大会報告）

市 内 ク ラ ブ の プ ロ グ ラ ム  ★ 例会変更 
ク ラ ブ 名 月 日 プ ロ グ ラ ム 例 会 場 

鹿 児 島 南 4 月 27 日(水) 休会 サンロイヤルホテル

鹿 児 島 西 4 月 21 日(木) 4 クラブ合同例会 18：30～サンロイヤルホテル★ く わ は ら 館
鹿 児 島 西 南 4 月 27 日(水) 休会 ビ エ ン ト
鹿 児 島 東 4 月 28 日(木) 夜間例会 18:30~フリートーク 会場：一都 サ ン デ イ ズ イ ン

鹿 児 島 北 4 月 28 日(木) クラブ協議会（次年度計画） ア ー ト ホ テ ル
鹿児島サザンウインド 4 月 21 日(木) 4 クラブ合同例会 18：30～サンロイヤルホテル★ ﾎﾃ ﾙ ･ ﾚ ｸ ｽ ﾄ ﾝ鹿児島
鹿 児 島 4 月 22 日(金) 【会員卓話】木戸 伸治 会員 山 形 屋
鹿児島大学ｱｶﾃﾞﾐｰ 4 月 15 日(金) Web 例会 クラブ協議会 鹿児島大学稲森会館
鹿 児 島 中 央 4 月 25 日(月) 会員卓話 山 形 屋

鹿 児 島 令 和 4 月 21 日(木) 4 クラブ合同例会 18：30～サンロイヤルホテル★ ﾎﾃ ﾙ ･ ﾚ ｸ ｽ ﾄ ﾝ鹿児島

鹿 児 島 東 南 4 月 26 日(火) 地区研修連絡協議会報告 サンロイヤルホテル

メークアップ時間 
★11：30～12：30 
★17：30～18：30

肥後会長・上之園幹事  
 本日の例会「PETS 報告」時村会長エレクトお願い
します。又、新しい事務局員の冨永さん宜しくお願
い致します。 

納 利一君 
中州校区の集い。 
6 月 5 日（日曜日、鹿児島の子どもの日、地球環境の日）
に開催予定の第 3 回中州校区の集いをよろしくお願いいた
します。薩摩教育を今に活かして、世界へ未来へ。中州校
区の健康から地球人社会の健康を。甲突川の健康から地球
の健康を。ロータリークラブや生命科学振興会の製品を地
域社会へ、地域社会の知恵をロータリークラブを通して世
界へ未来へ。地球調和の実現永続を。みんなの地球を、未
来のために、よりよい星にしていくために。 
本田 まゆみ君 
・トミナガシホさんが事務局を担当して下さり、 
ありがとうございます。 
・4/6 12:00～センテラス天文館の内覧会です。 
皆さまよろしくお願いします。 

 元事務局・新地みや子様 
1 月 31 日付で退職いたしました。簡単な引き継ぎ書しか準
備できず申し訳ございません。 
これからは頑張りすぎず人生エンジョイしたいと思います。
20 年 8 ヶ月お世話になりました。 
皆さまもどうぞご自愛ください。 

本日合計 15,000 円

≪5 月の誕生日祝い≫ 
内倉厚弘君（3日）丸井敏幸君（10 日）
大迫純久君（16 日）

≪5月の結婚記念日≫ 
時村佳尚君（5日）瀬川英憲君（9日） 

PETS 報告 時村会長エレクト
令和 4年エレクトセミナーに参加して 
 令和 4年 3月 26 日朝から激しい雨が降る 
中 2022-2033 年度会長エレクトセミナーに
参加するため城山ホテル鹿児島に向かいました。 
3 年前会長を引受け 1年間頑張るつもりで活動し 
ていましたが 2019年 12 月に中国で未知のウイル 
スの感染から年が明け 1月・2月と全世界に広ま 
り当時国内でも感染拡大していきました。 
 新型コロナウイルスということでRCでの活動 
も制限されて 3月以降の活動はほぼできない状況 
でした。今回は 3年ぶりの復帰で前回やり残した活動をしてスッキリした
いとの気持ちで 1年間頑張ろうと考えています。 
少し緊張しての参加でしたが会場内には顔見知りの方もおり緊張も解けて
談笑しながらのスタートでした。 
最初に次年度の国際ロータリーの会長の紹介でした。ジェニファー•ジョ
ーンズさんはカナダ出身の女性で、国際ロータリー初の女性会長とのこと
です。テーマは「イマジン ロータリー」簡単な表現ですが、我々の世代
はイマジンと聞くとジョン・レノンのイマジンをすぐに思い出します。 
ジェニファー次年度会長は「想像して下さい。私たちがベストを尽くせる
世界を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化を持たせると知って
います。」と言っています。ロータリーでの参加型の奉仕、人間的成長、
リーダーシップ開発、生涯にわたる友情こそが必要だとも言っています。 
次期 RI 会長紹介の最後はジョン・レノンのイマジンを聴き、和訳の歌
詞を見ながら、参加者全員の気持ちがウクライナでの戦争が少しでも早く
終わって欲しいと思う気持ちでいっぱいになりました。会場内では涙を拭
う方もいて心に響くものがありました。ロータリーを通じてウクライナの
人たちの支援に協力していかなくてはならないと感じました。 
 次に 2730 地区の次年度会長の紹介のなり、次年度は鹿児島ロータリー
クラブの山ノ内文治氏がガバナーエレクトとしての地区方針の説明があり
ました。山ノ内氏とは 3年前鹿児島ロータリークラブの会長として会長幹
事会などで一緒になり親しくさせてもらっていました。その事もあり今
回、私も会長を引受ける理由の一つでした。地区スローガンとして
「知力を高め 未来に繋げ 多様性のあるロータリークラブの実現に」と
なりました。 
次年度の主な活動としてはDEI 委員会の設置・会員基盤の強化とクラブ
の拡大・地区創立 70周年記念大会等ありますがRI次期会長が初の女性会
長との事もあり女性会員増加を掲げることも大きな目標としているとの事
でした。 
出戻り次期会長ではありますが 7月スタートに向けてそろそろ準備を始
めなければならないという思いが湧いてきた 1日でした。 
 皆様のご協力よろしくお願いします。 

1 4 1 , 0 0 0 円BOX 合計

BOX

お誕生日おめでとうございます


